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NAUCALPAN El diputado fede
ral por Naucalpan Sergio Mand
ila anunció que mañana presen
tará un punto de acuerdo en el
Congreso para pedir 500 millo
nes de pesos destinados al sanea
miento y rescate de la presas San
Joaquín y Tecamachalco

Desde hace dos décadas ha
sido una intención de los colonos

de Tecamachalco y Lomas Hipó
dromo el saneamiento e incluso

es un problema regional no só
lo de la zona también de Miguel
Hidalgo y Cuajimalpa se nos pi
dió que buscáramos recursos del
Fondo Metropolitano para consi
derar su rescate

Presentaremos un punto en
el pleno para solicitar 500 millo
nes de pesos que son muchos pe
ro vamos por eso paraver qué po
demos negociar lo platicamos ya
con la Comisión de Presupues
to metimos las carpetas y los do

cumentos que sostienen la pro
puesta dijo

El diputado federal admitió
que será difícil conseguir ese pre
supuesto para el proyecto

Tenemos que ir a la alza sa
bemos que lo solicitado va a tener
análisis y checar las fichas técni
cas si pedimos 500 a lo mejor en
tregan 200 o a lo mejor no lo en
tregan hay que ser realistas

Lo que estamos haciendo es
dejar el antecedente tal vez logra
mos una décima parte eso es un
precedente para el año entrante
dijo Mancilla

En mayo la Dirección de Se
guimientos a Coordinaciones Me
tropolitanas dio a conocer que el
Edomex y DF acordaron desti
nar 5 millones de pesos del Fon
do Metropolitano a estudios del
rescate en ambos embalses y de
ahí se sabrá qué trabajos son ne
cesarios y cuánto presupuesto se
necesitará
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